

02.07.2014 - 14:33 Uhr

MSC Croisies fait un don de 3 millions d'euros à l'UNICEF / La compagnie de croisies s'engage aux côtés du Fonds pour l'enfance dans la lutte contre la malnutrition.



Basel (ots) -

MSC Croisies a fait un don de 3 millions d'euros à l'UNICEF, le Fonds des Nations unies pour l'enfance. Pierfrancesco Vago, président du conseil d'administration de MSC Croisies, a remis un chèque, symbole de ce don, à Elsbeth Müller, directrice générale d'UNICEF Suisse, lors d'une cérémonie au siège social de MSC, situé à Genève. Ce don de plusieurs millions d'euros servira entre autres à lutter contre la malnutrition dans les pays en voie de développement et les zones de crise, cause en faveur de laquelle MSC Croisies et l'UNICEF se sont tous deux engagés.

En 2009, MSC Croisies et l'UNICEF avaient déjà lancé l'initiative « Get on board for children » - « Tous à bord pour les enfants ». Cette opération fait appel à la générosité des passagers, qui, pendant leur croisie à bord d'un des douze navires MSC, peuvent faire don d'1 EUR ou d'1,5 US\$. Grâce aux dons collectés jusqu'à présent, les enfants de 126 favelas de Rio de Janeiro et de São Paulo ont pu bénéficier d'une meilleure éducation.

Depuis janvier 2014, MSC s'engage en faveur du programme d'aide de l'UNICEF pour les enfants souffrant de malnutrition. Ce projet a pour objectif de sauver des vies d'enfants grâce à des aliments thérapeutiques prêts à l'emploi.

« C'est un honneur pour nous de pouvoir soutenir l'UNICEF dans sa lutte contre la faim des enfants dans le monde entier », a déclaré M. Vago. « Nous considérons qu'il est de notre devoir, dans le cadre de notre partenariat, d'aider à sauver des vies d'enfants avec des aliments thérapeutiques. Nous sommes fiers de tous nos collaborateurs, dont le soutien et le travail assidu ont permis de lever cette somme importante. En notre qualité d'entreprise, nous poursuivons nos efforts pour faire connaître ce projet et soutenir l'UNICEF, grâce à notre vaste réseau international. »

« Je remercie MSC Croisies pour ce partenariat de longue date et pour ce don généreux de 3 millions d'euros », a déclaré Mme Müller. « Nous allons utiliser cet argent pour acheter des aliments thérapeutiques prêts à l'emploi, la malnutrition aiguë étant l'une des principales causes de mortalité chez les enfants de moins de cinq ans. Plus d'un million d'enfants en meurent chaque année. Environ 20 millions souffrent de malnutrition dans le monde. Grâce au partenariat avec MSC Croisies, nous pouvons leur offrir un avenir. »

En outre, MSC organise des programmes pour les enfants à bord de ses navires, afin de les sensibiliser au travail de l'UNICEF et à la détresse de nombreux enfants à travers le monde. Avec « I Can Believe - MSC for UNICEF », chanson interprétée par un chœur d'enfants italien, MSC Croisies a récemment sorti une bande son pour ses actions en faveur de l'UNICEF.

Pour plus d'informations, consulter le site internet suivant: http://www.msccruises.com/gl_en/MS-UNicef.aspx.

Contact:

MSC Croisières SA
Sophie Portenier
Public Relations Coordinator
Tél.: +41 (0)61 260 01 23
E-mail: sophie.portenier@msccruises.ch

MSC Croisières SA
Marilena Mattarelli
Press Officer
Tél.: +41 (0)61 260 01 02
E-mail: marilena.mattarelli@msccruises.ch

Site internet destiné à la presse: www.msypressarea.ch
www.msccroisieres.ch

Medieninhalte



*De gauche à droite : Pierfrancesco Vago (président du conseil d'administration MSC Cruises),
Elsbeth Müller (Directeur exécutif UNICEF), Gérard Bocquenet (Directeur UNICEF) - Droits
d'image : MSC Cruises Texte complémentaire par OTS et sur
www.presseportal.ch/fr/pm/100017785 / L'utilisation de cette image est pour des buts
redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/MSK Kreuzfahrten"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017785/100758539> abgerufen werden.